

## ELGOIBAR



Uno de los tramos en mal estado de la vieja carretera que conecta el casco urbano de Elgoibar con el alto de Azkarate. J. LEON

## La Diputación ultima la redacción del proyecto para la mejora de la vieja carretera de Azkarate

La entidad territorial licitará en marzo las obras para estabilizar la GI-3321 con el objetivo de poder ejecutar los trabajos «durante el verano»

JABI LEON

ELGOIBAR. Aunque reconocen que debido a la complejidad de la intervención a materializar llevan algo más de un mes de retraso sobre las previsiones iniciales, los técnicos del departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación Foral de Gipuzkoa ya están «a punto de terminar» la redacción del esperado proyecto para la mejora de la GI-3321, la vieja carretera que conecta el cas-

co urbano de Elgoibar con el alto de Azkarate.

De hecho, responsables de la entidad territorial avanzan que el citado proyecto estará redactado «antes del final de este mes de febrero». Además, señalan que su intención es «licitar las obras en el mes de marzo para poder ejecutar el proyecto de estabilización a lo largo del próximo verano».

Una vez se establezca el terreno sobre el que se asienta la vieja carretera de Azkarate habrá que acometer diferentes trabajos de asfaltado. Estos se llevarán a cabo «el próximo otoño».

Sea como fuere, la Diputación Foral de Gipuzkoa acometerá este mismo año el esperado proyecto para la mejora de la GI-3321.

La entidad territorial considera «prioritaria» dicha intervención, por lo que ha habilitado en los presupuestos forales del 2025 una partida de 300.000 euros «para ejecutar los trabajos de reparación y mantenimiento necesarios en esta vía».

### Los trabajos a materializar

Tras haber mantenido a lo largo del pasado año varias reuniones con la Diputación Foral de Gipuzkoa para abordar la situación de la vieja carretera de Azkarate, desde el equipo de gobierno municipal de Elgoibar ya avanzaron el pasado mes de noviembre que la renovación del firme de la GI-3321 requerirá de tres trabajos previos de estabilización, que son los que se sacarán

a licitación este próximo mes de marzo.

Según avanzaron desde el propio Consistorio, «en el punto kilométrico 3,100 se instalará una pantalla de micropilotes de 50 metros de longitud; para reparar el hundimiento existente en el punto kilométrico 2,100 se mejorará el drenaje para la extracción de aguas, se fresará el pavimento existente y se instalará un nuevo firme; y el tramo situado en torno al punto kilométrico 0,570 se estabilizará mediante la instalación de vigas estructurales».

«Para vez completadas las citadas labores de estabilización, se procederá a rehabilitar el firme. Esto incluirá la renovación del suelo en los puntos deteriorados y la aplicación de una nueva capa de rodadura mediante microaglomerado a lo largo de toda la longitud.

El Ayuntamiento reitera su comprensión hacia las personas usuarias de esta carretera: «Nosotros también hemos visto que es una necesidad y llevamos tiempo trabajando con la Diputación para que las obras de mejora se hagan lo antes posible», explica la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga.



Varias personas asisten a un acto en la casa de las mujeres Lila. UDALA

Además, el 29 de abril dará comienzo un curso de Mindfulness para mujeres (constará de 12 sesiones que se impartirán en castellano, de 17.30 a 19.30 horas). La inscripción para esta actividad es gratuita y puede hacerse a través del enlace [labureus/LILA2025](https://labureus/LILA2025). El curso 'Gizentasuna: kaiola

emocional' (en euskera y para hombres); un 'encuentro de mujeres en la intimidad'; los talleres 'Quiérete, cuidate y sé feliz' y 'Creación literaria', la exposición 'Nos queremos en las cimas' o el espectáculo 'La maja y la mona' son otras de las actividades organizadas por Lila para este semestre.

## Los tres equipos de categoría sénior del Sanlo saldan la jornada liguera con victoria

J. L.

ELGOIBAR. Los conjuntos de categoría sénior del club de balonmano Sanlo saldaron la jornada liguera disputada el pasado fin de semana con pleno de victorias.

En la Liga Vasca femenina, el Malape taberna no lo tuvo nada fácil en un partido en el que las defensas se impusieron a los ataques. Aún así, las elgoibartarras acabaron logrando un meritorio triunfo en el polideportivo Olaizaga (20-18) ante el siempre correoso Ameztoi Zarautz.

Por su parte, el Alcorta Forging Group de la Liga vasca masculina consiguió una cómoda victoria (30-35) en su visita al Urdaneta.

Finalmente, el Pizzeria Salento de Segunda territorial se impuso sin excesivos problemas (25-20), en el encuentro que disputó en la cancha del polideportivo elgoibartarra ante el Bera Bera.

### EN BREVE

#### EXTRACCIONES

### La ciudadanía ya puede reservar cita para donar sangre el viernes

La ciudadanía elgoibartarra tiene este próximo viernes una nueva oportunidad para donar sangre. Las extracciones se llevarán a cabo en el hogar de las personas jubiladas (de 16.30 a 20.30 horas). Hasta la jornada de mañana quienes deseen donar sangre pueden reservar cita previa a través de la web [gotatanta.eus](https://gotatanta.eus) y a partir del miércoles llamando al número de teléfono [623 328 408](tel:623328408).

#### TERCERA EDAD

### Organizan un taller de prevención de caídas para personas mayores

El hogar de Elgoibar acogerá los días 26 y 27 de este mes un taller (de 16.00 a 18.00 horas) para prevenir caídas que será impartido por personal de enfermería, fisioterapia, Teleasistencia del Gobierno Vasco y Servicios Sociales de Elgoibar. Los mayores de 65 años pueden apuntarse llamando al [943 032 610](tel:943032610) o en la oficina del hogar (lunes y viernes, de 11.00 a 12.00).

## DEBA



Espacio para atender a la ciudadanía en la biblioteca municipal de Deba. UDALA

## La norma que regula el uso de la biblioteca «no es ni por capricho ni por una negativa inflexible»

El Ayuntamiento asegura que «comprende» las inquietudes y peticiones existentes pero justifica la normativa vigente «para gestionar el espacio de la mejor manera posible»

JABI LEON

DEBA. El Ayuntamiento de Deba ha salido al paso de las críticas vertidas desde el colectivo de madres Liburutegia Denontzat, constituido hace algo más de un año en la localidad con el principal objeti-

vo de reivindicar «la igualdad y el libre acceso de toda la ciudadanía, independientemente de la edad, a la biblioteca municipal».

Los responsables municipales aseguran que «comprenden» las inquietudes y peticiones que han surgido en torno al reglamento de uso de la biblioteca local, pero subrayan que la normativa vigente «no responde ni a un capricho ni a una negativa inflexible o a una falta de voluntad por parte del Ayuntamiento o del gobierno municipal». En este sentido, destacan que la norma que regula el uso del equipamiento «se basa en los más de 20 años de funcionamien-

to de la biblioteca y su único propósito no es otro que el de gestionar el espacio de forma realista y de la mejor manera posible para todas las personas usuarias».

El Consistorio debarra explica que «este tema ha sido tratado directamente con el grupo Liburutegia denontzat en tres ocasiones y ha sido debatido en comisiones municipales»; al mismo tiempo que reitera su intención de «no entrar en más polémicas».

Aún así, los gestores locales consideran que, tras las últimas críticas, se han visto en la necesidad de tener que volver a dar explicaciones: «el Ayuntamiento de Deba

dispone de las infraestructuras que tiene actualmente, sin contar con espacios adicionales que permitan una reorganización diferente», señalan.

### Un espacio «limitado»

Desde el Consistorio insisten en que el reglamento de uso de la biblioteca municipal «no obedece a una cuestión de voluntad, sino de las posibilidades reales que ofrece el equipamiento».

A su entender, «la realidad es que el espacio disponible es limitado, y cualquier cambio en el reglamento que atienda a una demanda concreta, como es el caso, podría generar nuevos desequilibrios y afectar a otros grupos de usuarios, dificultando la convivencia en un entorno ya ajustado». Y nuestro deber como Ayuntamiento, añaden, es «velar por todas y todos los ciudadanos».

Los responsables municipales aseguran ser «conscientes de que el reglamento actual tiene sus limitaciones y de que no puede satisfacer por completo las expectativas y/o necesidades de toda la población». Sin embargo, consideran que «ante la realidad actual y tratándose de un espacio público, el deber del Ayuntamiento es garantizar un uso equitativo y equilibrado de la biblioteca, atendiendo a las necesidades de todas y todos los ciudadanos».

Los gestores locales saben que cada grupo de edad tiene necesidades distintas, y gestionan un espacio común para que pueda dar cabida a todas esas necesidades no es una tarea sencilla: «Entendemos que el reglamento no será del gusto de todas las personas usuarias, pero reiteramos que no responde a una falta de voluntad ni a una decisión arbitraria, sino a la necesidad de asegurar que la biblioteca sea un espacio funcional y accesible para toda la ciudadanía», sentencian.

## DEBABARRENA

## El Mutriku vence al colista y el 'Haundi' pierde ante un rival directo y se complica la vida

J. LEON

DEBABARRENA. Los equipos de la comarca que militan en la División de Honor masculina de fútbol saldarán con suerte dispar la jornada liguera del fin de semana. Aunque con dificultades, el Mutriku (7º con 31 puntos) acabó imponiéndose (2-1) al Vasconia (colista con 7 puntos); mientras que el 'Haundi' elgoibartarra (15º con 19 puntos) cosechó en el tiempo de descuento una nueva derrota en su estadio (0-1) ante el Hernani (16º con 18 puntos), por lo que se mete de lleno en la lucha por evitar el descenso.

En la División de Honor femenina el Elgoibar (13º con 15 puntos) cosechó su quinta derrota consecutiva (2-1) en casa del Lagun Onak de Azpeitia (8º con 26 puntos); mientras que el Ondarbelz (colista) sigue sin poder estrenar su casillero de puntos tras caer (3-1) en su visita al Beti Gazte de Lesaka (penúltimo con 14 puntos).

En Preferente, el Urki (líder con 43 puntos) se impuso por la mínima (1-0) al Aretxabaleta B (5º con 28 puntos); mientras que el Eibartarrak (10º con 23 puntos) perdió (3-1) en su visita al Lagun Onak B (9º con 23 puntos), el Amaiak Bat de Deba (3º con 35 puntos) sumó un empate insuficiente (1-1) en casa del Ordizia (2º con 40 puntos) y el Soraluze (14º con 16 puntos) sumó un nuevo triunfo (2-0) ante el Anaitasuna B.

## MENDARO



## Santa eskearen sustatzailleak omendu zituzten larunbatean

Ohitura zaharrari eutsiz, 50 bat mendaroar elkartu ziren larunbat goizean Enparantza Nagusian santa eskean aritzeko (ezkerreko argazkian). Urtero legez, bildutakoak hiru taldetan banatu ziren eta herriko hiru auzoetan zehar aritu ziren koplatan eta eskean. Goizeko eginda Aizpe elkartearen elkartu ziren berriro bazkaltzeko eta bazkalostean Mendaroko santa eskearen sustatzaille nagusiak izan diren Jose Antonio Loliola eta Florentino Larrañaga omendu zituzten (eskuinean). Antolatzaileek jakinarazi dutenez, aurtengo santa eskean batutako dirua (2.677 euro) Arno guraso elkartearentzat izango da.